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PRÉSENCES 

ABSENCES 

OUVERTURE DE 
LA RÉUNION 

PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
 
CENTRE DE FORMATION HARRICANA 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE 
DU 10 NOVEMBRE 2009 

 
 
 Assemblée régulière du conseil d'établissement du Centre de 
formation Harricana tenue dans l'établissement le dix novembre deux mille neuf. 
 
 
  
Mmes Jocelyne Angers 
 Solange Gagné 
 Micheline Lecomte 
 France MacDonald présidente 
 Marylène Moreau-Gauthier secrétaire en remplacement de Sylvie Nadon 
 Nancy Yergeau vice-présidente 
  
    

MM.  Éric Bilodeau 
 Claude Lamoureux 
 Yannick Rousson 
 René Roy 
 André Tessier 
  
 

Aussi présents : 
 
M. Robert St-Onge  directeur 
 
 

   
M. Christian Caouette 
Mme Lucie Chamberland 
Mme Sylvie Nadon, secrétaire 
M. Yvan Sayeur 

   
     

 
 
Le quorum est atteint, la présidente souhaite la bienvenue à tous et préside la 
réunion. 



  2 

LECTURE ET  
ACCEPTATION DE 
L’ORDRE DU JOUR 

APPROBATION DU 
PROCÈS-VERBAL 
CE-09-05-26 

ADOPTION 
RÈGLES DE RÉGIE 
INTERNE 

PRÉSENTATION DU 
RAPPORT ANNUEL 
2008-2009 

ORIENTATIONS DU 
CFH POUR L’ANNÉE 
2009-2010 

CE-282-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de M. René Roy et 
appuyé par Mme Micheline Lecomte; 
 
 QUE l’ordre du jour de cette réunion soit accepté tel que 
déposé en laissant le point « Autres sujets » ouvert. 
 
  ACCEPTÉ. 
 
 
CE-283-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Micheline 
Lecomte, appuyée par M. René Roy; 
 
 QUE le procès-verbal de la réunion du 26 mai 2009 soit 
approuvé. 
  APPROUVÉ. 
 
 
M. Robert St-Onge remet une copie du rapport annuel 2008-2009 qui sera 
déposé à la commission scolaire. Il fait ensuite une présentation des sujets qui y 
sont abordés. Il demande à M. Éric Bilodeau d’expliquer le déroulement du projet 
« camp des jeunes » d’août 2009. Il donne ensuite les détails du bilan financier 
de l’année 2008-2009.  
  ACCEPTÉ. 
 
 
CE-284-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Jocelyne 
Angers, appuyée par M. Éric Bilodeau. 
 
 QUE les rencontres du conseil se tiennent aux dates et 
aux heures suivantes : 

- 10 novembre 2009 à 19 h 
- 19 janvier 2010 à 19 h 
- 23 mars 2010 à 19 h 
- 25 mai 2010 à 19 h 

 
Ces rencontres auront toujours lieu à la salle de conférence du Centre de 
formation Harricana. 
  APPROUVÉ. 
 
 
M. Robert St-Onge fait la présentation des orientations priorisées pour l’année 
2009-2010 qui ont été ciblées en juin par les enseignants et l’équipe de 
direction. Les trois orientations choisies sont les suivantes : 
  
� Poursuivre la formation et l’accompagnement des intervenants auprès des 
 élèves afin d’optimiser l’acte pédagogique. 
� Accroître le partenariat école, famille et communauté. 
� Améliorer la qualité de vie du personnel au travail. 

 



  3 

PROCÉDURE 
CONCERNANT LES 
LEVÉES DE FONDS 
DES ÉLÈVES DU CFH 

POINTS 
D’INFORMATION 

AUTRES SUJETS 

FORMULAIRE 
D’AUTORISATION –
F.C.P.Q. 

Monsieur St-Onge en fait l’explication aux membres du conseil d’établissement. 
 
 

 
Robert remet une copie du formulaire « Autorisation de renseignements par la 
Fédération des comités de parents du Québec » qui doit être complété, sur une 
base volontaire, par les parents membres siégeant sur le conseil 
d’établissement. Madame Lucie Chamberland, seule membre/parent étant 
absente, le formulaire lui sera remis lors de la prochaine rencontre. 
 
 
Un document concernant les levées de fonds des élèves du CFH est remis à 
tous. M. St-Onge en explique le contenu.  
 
CE-285-09 IL EST RÉSOLU, à l’unanimité, que l’argent amassé par 
les élèves soit administré par le Centre de formation Harricana et que les surplus 
récoltés soient reportés pour le même programme dans l’année suivante. 
 
 
M. St-Onge nous donne informe sur quelques points : 
 
Graduation des finissants de l’année scolaire 2009- 2010 
Le directeur nous informe que la graduation des élèves finissants aura lieu le 30 
avril 2010. Les finissants des pôles externes seront invités à se joindre aux 
élèves d’Amos. La soirée aura lieu à l’Hôtel des Eskers. 
 
Comité des normes et modalités (travaux)  
M. St-Onge remet aux membres un bilan des actions réalisées par le comité des 
normes et modalités en évaluation du CFH et en fait l’explication. 
 
Clientèle scolaire  
Un document représentant la clientèle scolaire pour l’année 2009-2010 en date 
du 6 novembre est distribué aux membres. René Roy en fait l’explication. 
 
 
Dîner de Noël 
M. St-Onge informe les membres que le dîner de Noël avec les élèves aura lieu 
en décembre. La date n’est pas encore fixée. 

 
Autobus 
Le directeur avise les membres que le personnel est très satisfait du nouvel 
autobus acheté pour le secteur foresterie. 
 
Voirie forestière  
M. St-Onge nous explique que le centre aimerait bien avoir l’autorisation de 
donner le cours de voirie forestière en permanence car nous dispensons la 
formation depuis 10 ans et ce, avec des autorisations provisoires. De plus, nous 
avons cette année, débuté une formation de voirie forestière avec les 
autochtones. 
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PROCHAINE 
RENCONTRE 

LEVÉE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 
La prochaine rencontre aura lieu le 19 janvier 2010 à 19 h; 
 
 
 
CE-286-09 Il est proposé par M. Jocelyne Angers, appuyée par  
M. René Roy; 
 
 QUE l’assemblée soit levée. Il est 20 h 35. 
 
  
  ADOPTÉ. 

 
 
La secrétaire,  La présidente, 
 
 
 
Marylène Moreau-Gauthier France Macdonald 


